



Standard & Poor's baja la deuda soberana de México por coronavirus

Cuide su salud, el empleo y es tiempo de hacer una revisión del presupuesto personal y familiar para prescindir de lo que no es necesario y hacer un ahorro.

Standard & Poor's rebajó la calificación crediticia de la deuda soberana de México. Pedro Tello Villagrán habló del tema en su colaboración para la Primera Emisión de MVS Noticias con Luis Cárdenas. Información relacionada: Coronavirus (sección especial) La situación de la economía mexicana es muy delicada. Nos guste o no, las calificadoras le ponen a la deuda de gobierno Mexicano y de Pemex una nota que no parece muy buena, dijo Tello.

JP Morgan señala que México enfrenta una relación entre el Gobierno y el sector privado que se ha tensado, justo cuando tendría que haber una colaboración estrecha, indicó.